

# MUSIKMOBIL FRANKFURT

## Pressemitteilung

Frankfurt, 17. August 2011

### ***Musikmobil Frankfurt – Erster Einsatz bei einer Frankfurter Schule*** **Das Musikalische Klassenzimmer zu Gast bei der Freiherr-vom-Stein-Schule**

**Am 15. und 16. August 2011 war das Musikmobil Frankfurt zu Gast bei den fünften Klassen der Freiherr-vom-Stein-Schule. In insgesamt acht Workshops konnten die Musikpädagogen der Musikschule Frankfurt erstmals das kürzlich fertiggestellte rollende Musikzimmer präsentieren. Die Premiere ist gelungen – so zeigten sich Schüler wie Lehrer begeistert am musikalischen Programm an ungewöhnlichem Unterrichtsort.**

Zunächst sorgte der große knallgelbe LKW für große Verwunderung und Neugierde, als dieser vergangenen Montag früh auf den Schulhof der Freiherr-vom-Stein-Schule in Frankfurt, Sachsenhausen gefahren wurde. Noch mehr Erstaunen, als das Seitenteil des LKWs ausgefahren wurde. Schließlich, als sich die erste Türe des Anhängers öffnete und die Musikpädagogen der Musikschule Frankfurt e.V. sich in dem LKW zu schaffen machten, war die Neugierde der Schüler nicht mehr zu bremsen. Immer wieder erklommen Schüler die Treppe zum „Fahrenden Musikzimmer“, um den Aufbau der Instrumente und die Vorbereitungen im Musikmobil, das Ende Mai 2011 auf dem Römerberg feierlich präsentiert worden war, durch die Fenster zu beobachten.

In den Genuß von musikpädagogischem Unterricht im Musikmobil kam jedoch nur der ausgewählte Kreis der fünften Klassen der Freiherr vom Stein-Schule. In Gruppen unterteilt wurden den Schülern durch die Musikmobil-Mitarbeiter mit großer Unterstützung der Musiklehrer der Schule verschiedene Instrumentengruppen präsentiert. Eine große Auswahl der vorhandenen Instrumente wurde zunächst demonstriert, erklärt, und schließlich durften die Schüler selbst probieren. Es wurde gezupft, gestrichen und geblasen. Klar, daß der Geräuschpegel zwischendurch immer mal wieder hoch war und weit entfernt von einem eingespielten Orchester. Und genau so soll es sein: Den Schülern soll durch das Musikmobil die Möglichkeit gegeben werden, einfach einmal ein Instrument aus der Nähe zu sehen, selbst zu berühren und vor allem auszuprobieren.

Ziel ist, damit das Interesse an der Musik zu wecken und unter Umständen zu erreichen, daß der Wunsch am Erlernen eines Instrumentes geweckt wird. Ob dieser Impuls tatsächlich bei einer Schülerin oder einem Schüler ausgelöst wurde, bleibt anzuwarten. Aber angesichts des Eifers, mit dem die Kinder dabei waren, steht fest, dass es zumindest große Freude gemacht hat, sich mit Musik und Instrumenten zu beschäftigen. Über das Erreichen dieses wichtigsten Ziels sind die Kooperationspartner des Projektes Musikmobil glücklich und können berichten, dass der Terminplan für das Musikmobil in den nächsten Monaten schon mehr als ausgelastet ist.

Das Musikmobil rollt nun im Sinne der Förderer Dr. Marschner Stiftung, Frankfurter Bürgerstiftung im Holzhausenschlößchen und der Kooperationspartner Musikschule Frankfurt am Main e.V., Verein der Freunde und Förderer der Musikschule Frankfurt am Main e.V., Staatliches Schulamt für die Stadt Frankfurt am Main und Dezernat für Bildung und Frauen der Stadt Frankfurt am Main weiter zur nächsten Schule - obgleich es die Schüler der Freiherr vom Stein-Schule gerne noch ein paar Tage behalten wollten. Sogar die Siebtklässler haben ihr eindeutiges Interesse bekundet.

# MUSIKMOBIL FRANKFURT

Anfragen und Terminorganisation werden vom organisatorischen Büro des Musikmobils bei der Frankfurter Bürgerstiftung bearbeitet. Alles Wissenswerte zum *Musikmobil Frankfurt* findet sich auch unter der nun aktivierten Website des Musikmobils [www.musikmobil-frankfurt.de](http://www.musikmobil-frankfurt.de).



Bild 1 + 2: Im Musikmobil – Musikpädagogen erklären Schülern der 5. Klasse der Freiherr-vom-Stein-Schule die Instrumente (Foto: Musikmobil Frankfurt)



Bild 3: Das Musikmobils auf dem Schulhof der Freiherr-vom-Stein-Schule (Foto: Musikmobil Frankfurt)

## Information erteilt:

### Musikmobil Frankfurt

Projektleitung bei der Frankfurter Bürgerstiftung im Holzhausenschlößchen

Helene Satvary

Justinianstraße 5

60322 Frankfurt

069 – 55 77 91

[info@musikmobil-frankfurt.de](mailto:info@musikmobil-frankfurt.de)

Musikmobil Frankfurt

Förderer: Dr. Marschner Stiftung, Frankfurter Bürgerstiftung im Holzhausenschlößchen

Kooperationspartner: Musikschule Frankfurt am Main e.V., Verein der Freunde und Förderer der Musikschule Frankfurt am Main e.V., Staatliches Schulamt für die Stadt Frankfurt am Main, Dezernat für Bildung und Frauen der Stadt Frankfurt am Main.

Kontakt Projektleitung: Helene Satvary, Frankfurter Bürgerstiftung im Holzhausenschlößchen, Justinianstraße 5, 60322 Frankfurt, Tel.: 069 – 55 77 91, E-Mail: [info@musikmobil-frankfurt.de](mailto:info@musikmobil-frankfurt.de)